

NGO

HARKITNAS Lapas Cilacap Laksanakan Upacara Bendera Merah Putih

Narsono Son - CILACAP.NGO.WEB.ID

May 21, 2022 - 01:24



Upacara Bendera Merah Putih Lapas Cilacap Dalam peringatan Hari Kebangkitan Nasional

CILACAP - Lapas Cilacap melaksanakan kegiatan Upacara Bendera Merah Putih, dalam Rangka Peringatan Hari Kebangkitan Nasional, Guna Tumbuhkan Kembali Semangat Persatuan dan Kesatuan dalam Momen Peringatan Hari Kebangkitan Nasional, Kalapas Cilacap Wisnu Hani P, melaksanakan Upacara Bendera Bersama Seluruh Pegawai dan Warga Binaan Pemasyarakatan.

Upacara Hari Kebangkitan Nasional Ke-114 yang mengusung tema "Ayo Bangkit Bersama" dilaksanakan di Lapangan Serbaguna Lapas Kelas IIB Cilacap tepat pada pukul 08.00 WIB dengan Kalapas Cilacap yang bertindak langsung menjadi Pembina Upacara pada hari ini. (20/05/2022).

Pada Pelaksanaannya, upacara diikuti dengan khidmat dan tertib. Yang mana, dalam sistematika pelaksanaannya mengikuti arahan dari Kantor Wilayah Jawa Tengah.

Setelah pembacaan UUD 1945 dan Panca Prasetya Korpri, selanjutnya Kalapas Cilacap (Wisnu Hani P.) membacakan sambutan dari Menteri Komunikasi dan Informatika, Jhonny G. Plate.

Dalam sambutannya, Menteri Komunikasi dan Informatika (Jhonny G. Plate) menyampaikan perihal pemeliharaan serta menumbuhkan perasaan semangat gotong-royong. Sebab, hal ini merupakan pondasi atau landasan penting dalam upaya pembangunan guna mempercepat pulihnya NKRI dari gencatan pandemi Covid-19 yang selama 2 tahun terakhir ini melanda tanah air.

"Harkitnas sendiri diperingati setiap tanggal 20 Mei dan bertepatan dengan lahirnya organisasi Boedi Utomo yang menjadi cikal bakal aset yang menyongsong kebangkitan dan persatuan negara pada masa-masa awal kemerdekaan", ungkapnya.

Sebagai senjata untuk mendobrak semangat untuk kebangkitan, diharap dapat membangkitkan semangat nasionalisme, persatuan, kesatuan, serta kesadaran sebagai sebuah bangsa yang terus bahu-membahu membangun negara.

Seperti yang disampaikan oleh Menteri Komunikasi dan Informatika, semangat untuk bangkit harus selalu ada. Semangat patriotisme harus selalu dipupuk demi kesejahteraan NKRI hingga masa mendatang. Seperti pada masa kini, meskipun melaksanakan mobilitas keseharian ditengah pandemi Covid, semangat untuk menjadi insan yang bekerja keras tidak boleh pudar. Bersama menjadi contoh yang baik dalam pelaksanaan aturan pemerintah seperti melaksanakan protokol kesehatan di era New Normal.

"Di tengah momentum penanganan nasional COVID-19 yang makin membaik dan Presidensi G20 Indonesia, hendaknya kita dapat memaknai semangat pantang menyerah Dr. Sutomo untuk memperingati Hari Kebangkitan Nasional tahun ini sebagai tonggak kebangkitan dari pandemi COVID-19 juga krisis multidimensi yang sedang melanda dunia. Dari Indonesia, Dunia Pulih Bersama. Ayo Bangkit Lebih Kuat." Ucap dalam sambutannya.

(N.Son/***)